

# **El Kimilsungismo-Kimjongilismo es la orientación de nuestra organización de estudio en la lucha por construir Austria como Estado soberano**

## **Thomas Loesch**

Directora de la Sociedad Europea para el Estudio de la Idea Juche

Jefe de la Organización de Estudio del kimilsungismo-kimjongilismo de Austria

Debido a la ocupación de Alemania nazi, Austria perdió su soberanía en 1938. El entonces el gobierno calificó que el ejército austriaco era demasiado débil para defender al país y muchos ciudadanos opinaron que para Austria pequeña sería beneficioso componer parte de gran Alemania, por eso Alemania nazi nos ocupó sin la menor resistencia. Desde marzo de 1938 hasta abril de 1945, Austria ha perdido su brillo en el mapa mundial. Los fascistas presionaron mucho a los austriacos, y desde 1938 hubo varias rebeliones por la reivindicación de Austria soberana e independiente. El entonces ilegal Partido Comunista de Austria fue la más grande y potente fuerza en ese movimiento antifascista. Además de los comunistas hubo varias sectas. Hasta los monarquistas y católicos organizaron rebeliones sectarias. Incontables combatientes antifascistas fueron detenidos por la policía fascista, y encarcelados y sentenciados en los campos de concentración de los nazis. Durante la guerra, muchos hombres y mujeres valientes rebeldes sacrificaron sus vidas por Austria libre y antifascista.

Puesto que todos los grupos rebeldes actuaron separados y aislados, no hubo éxito. Austria se resucitó gracias a la liberación de los Aliados y la capitulación de Alemania nazi en 1945. Pero costó mucho más tiempo hasta que recuperáramos la soberanía.

Desde 1945 hasta 1955 Austria, igual que Alemania, fue ocupada por los cuatro que eran EUA, Francia, Inglaterra y URSS. Es decir, Austria fue dividida en cuatro partes.

En 1955 Austria recuperó su soberanía. Durante la guerra fría, la URSS pidió a Austria observar la neutralidad igual que Suiza.

Así que a partir de 1955 Austria se hizo en un país pequeño, soberano, pero neutro de entre dos grandes bloques que fueron OTAN y Tratado de Varsovia. Libre de las presiones de las superpotencias, las décadas siguientes fueron tiempos más prósperos en la historia del país. Austria tenía relaciones muy buenas con cada país del mundo. Especialmente desde 1970, cuando el Partido Socialista tomó el poder, Austria jugó un papel importante en cuanto a los asuntos internacionales. Viena se hizo en la tercera

sede de las organizaciones de la ONU, después de Nueva York y Génova. En Viena hubo muchos negocios entre las superpotencias. Viena se hizo también en la sede de Organización de Seguridad y Cooperación Europea. El Primer Ministro Bruno Kreisky, el socialista, estableció relaciones diplomáticas con la RPDC en 1975. En ese año Austria se hizo el primer país no comunista que estableció relaciones diplomáticas con la RPDC. Bruno Kreisky visitó a la RPDC en 1983. Durante la estancia, se entrevistó varias veces con el Líder Kim Il Sung. El líder Kim Il Sung cuidó siempre de la salud de Bruno Kreisky. El Líder envió varias veces a Austria medicamentos coryo y doctores para la recuperación de la salud de Kreisky. En esos años los austriacos se enorgullecían de su país y de su primer ministro. Después de 1989 hubo cambio político drástico en Europa. El desmoronamiento de los países socialistas afectó a la situación política de Austria. El primer ministro Franz Vranitzky, socialista de derecha, decidió que Austria se afiliara en la Unión Europea. En 1995 su decisión se hizo real. El mismo año Austria se ingresó en el plan de paz de OTAN. Y a partir de 1995 Austria perdió completamente su soberanía. Oficialmente Austria es todavía país neutro, pero está bajo el control de OTAN y países grandes de la UE como Alemania. En las décadas anteriores Austria mantenía considerablemente firme relación económica con Rusia. Más del 80% de gas consumido en Austria fue transportado de Rusia a través del oleoducto. Gracias a los acuerdos fraternales, Austria pagaba precios racionales. Y desde el inicio de la guerra en Ucrania el año pasado, la UE y la OTAN imponen a Austria a reducir la importación de gas desde Rusia. Y Austria se ve obligada a importar gas licuado de EUA de un precio mucho más caro. Pese a que es un país neutro, a Austria nos imponen a apoyar todas las sanciones contra Rusia y Bielorrusia. En los últimos días muchos austriacos sufrimos del precio caro de energía y de la inflación. Mucha gente no se dispone de suficientes alimentos.

Para los austriacos la pérdida de la soberanía es la pérdida del bienestar. En mi país la mayoría de los ciudadanos está disgustada de la actualidad. Ellas están buscando partidos políticos capaces de resolver los problemas económicos. Sea derechista sea izquierdista, ninguno de los presentes partidos en Austria tiene criterio satisfecho para ayudar a los austriacos. ¿A qué se debe esto? Se debe a que nadie de ellos se empeña por la soberanía de Austria.

Nosotros debemos mostrar a los austriacos que el pueblo pueda decidir su destino sólo en el Estado soberano. Los políticos austriacos siempre insisten que un tal país pequeño no puede vivir por sí. Razón por la cual, hay que mostrar a los austriacos las

realidades de la RPDC.

Las realidades de la RPDC muestran que cualquier país pequeño puede ser un Estado soberano e independiente pese a las sanciones de EE.UU. y sus aliados. Esto es porque la RPDC tiene sus líderes políticos y teoría política correcta. En la RPDC, el kimilsungismo-kimjongilismo sistematizado por el Dirigente Kim Jong Un constituye la orientación en los sectores de la política y economía, de la defensa nacional y la cultura.

El kimilsungismo-kimjongilismo garantiza el desarrollo del socialismo en el país.

Gracias al kimilsungismo-kimjongilismo y a la sabia dirección del Mariscal Kim Jong Un, la RPDC se desarrolla en un Estado industrializado moderno. El Ejército Popular de Corea está armado de modernos armamentos incluso ICBM provisto de ojivas nucleares. En la RPDC los ciudadanos gozan de una vida feliz sin ningún temor a la agresión imperialista.

Nosotros debemos enseñar a los progresistas de Austria del kimilsungismo-kimjongilismo y de los méritos del dirigente Kim Jong Un.

Confiar en el kimilsungismo-kimjongilismo y aplicarlo a la actualidad de Austria será la única resolución en mejorar las condiciones de vida económico y mentalmente.

Los miembros de nuestro Instituto debemos trabajar más afanosamente para propagar el kimilsungismo-kimjongilismo y las obras del dirigente Kim Jong Un. Es esto nuestra tarea.

Gracias a la asistencia del Instituto Internacional de la Idea Juche y de los agentes de la embajada coreana en Austria, podemos ofrecer suficientes datos a nuestros miembros y a los demás interesados.